

„Haus Tongern“

Eis-Flatrate für den guten Zweck

NORDENHAM. Eis essen, so viel man möchte und dabei gleichzeitig etwas Gutes tun: Genau das kann man am Freitag, 5. August, in der Alloheim-Senioren-Residenz „Haus Tongern“ erleben. In der Zeit von 11 bis 16 Uhr verwandelt sich auch in diesem Jahr wieder die Einrichtung in der Sophie-Scholl-Straße 6 in eine ganz besondere Eisdiele, heißt es in einer Mitteilung.

Für einen Einmal-Beitrag von fünf Euro werden die Becher so oft aufgefüllt, wie man will. Der Ertrag der Aktion wird laut Veranstalter in vollem Umfang an Kinder- und Jugendfarm Nordenham gespendet. Mit vielen Eissorten, Zuckerstreuseln, Saucen und Schirmchen freut sich das Team um Einrichtungsleiterin Carina Mauritschat darauf, die Eisbecher der Gäste immer wieder zu befüllen.

Bundesweit wird die „Eisflatrate für den guten Zweck“ von der Alloheim-Gruppe seit 2015 in den zugehörigen Residenzen veranstaltet. (pm/san)

<https://t1p.de/i90o7>

KZW vom

29.07.2022